

L'ambassade de la Russie à Damas est attaquée



Moscou, 28 décembre, (RHC/Reuters)- Le ministère russe des Affaires étrangères a fait savoir que, depuis les régions contrôlées par les terroristes à Damas, des roquettes ont été tirées en direction de l'ambassade russe dans la capitale syrienne.

L'ambassade de Russie à Damas a été la cible mercredi de tirs de mortier, a annoncé jeudi le ministère russe des Affaires étrangères, qui a évoqué une attaque terroriste.

Un des obus, tiré d'un quartier contrôlé par les terroristes, a explosé près du poste de garde de l'ambassade et un autre près de l'entrée du consulat, indique le ministère dans un communiqué.

Le site de l'ambassade s'est retrouvé criblé d'éclats d'obus, mais personne n'a été blessé.

L'évaluation des dégâts matériels est en cours. "Nous confirmons que la politique de lutte intransigeante contre les terroristes en Syrie sera poursuivie", a indiqué le ministère russe des affaires étrangères.

La Russie a dénoncé le fait qu'il s'agit d'une "provocation" visant à faire dérailler le processus de cessez-le-feu, qui doit entrer en vigueur à minuit. Le plan vise à étendre à l'ensemble du pays le cessez-le-feu instauré il y a deux semaines à Alep, grâce à des négociations parrainées par Moscou et Ankara qui ont permis l'évacuation des civils des quartiers sous contrôle des extrémistes, dans la deuxième ville de la

Syrie.

Tout comme de précédents accords de cessez-le-feu négociés par les Etats-Unis et la Russie, celui-ci exclut les "groupes terroristes".

Sii le cessez-le-feu est respecté, le gouvernement et les opposants armés pourront entamer des négociations politiques à Astana, au Kazakhstan, sous les auspices de la Turquie et de la Russie, ce qui pourrait probablement arriver vers la mi-janvier.

Par ailleurs, le Croissant Rouge de la Syrie a dénoncé le vol, par des terroristes, de véhicules de premiers secours lorsque ces derniers réalisaient des missions humanitaires dans la province d'Idleb.

Le Croissant Rouge de la Syrie a signalé qu'il s'agit du huitième vol de ce type perpétré par des terroristes dans cette région où des effectifs du dit Front pour la Conquête du Moyen Orient, appelé avant Al Nosra, opèrent encore.

Les résultats d'une étude ont révélé qu'au moins 30 membres du Croissant Rouge ont été assassinés par des groupes terroristes dans toute la Syrie depuis le début de la guerre imposée à ce pays arabe il y a 5 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/116902-lambassade-de-la-russie-a-damas-est-attaquee>



Radio Habana Cuba